

Alles unter einem Dach

Kanalreinigung Näf eröffnet Stützpunkt in Frick

Doppelten Grund zum Feiern hatte am Wochenende die Kanalreinigung Näf GmbH. Neben dem Zehn-Jahr-Jubiläum konnte auch der neue Werkhof in Frick feierlich eröffnet werden.

Michaela Wehrli

FRICK. Eine neunmonatige Schwangerschaft habe er nun hinter sich, meinte der sichtlich erleichterte und zufriedene Geschäftsführer Michael Näf an der offiziellen Eröffnungsfeier vom Freitagabend. Zusammen mit Partnern, Kunden, Behördenvertretern und weiteren geladenen Gästen wurde der neue Werkhof offiziell in Betrieb genommen. Durch den Abend führte Moderatorin Sara Bachmann, bekannt aus der Sendung «Sara macht's». Zusammen mit Näf blickte sie zurück auf die zehnjährige Firmengeschichte und die Entwicklung des Unternehmens vom Ein-Mann-Betrieb zum KMU mit mittlerweile 14 Angestellten.

Die besten Wünsche zum Jubiläum und zum Start in Frick, wo nun alles unter einem Dach Platz findet, überbrachte der ehemalige Grossrat und Gemeinderat von Oberhof, Roger



Michael Näf (von links), Débora Näf und Lukas Näf mit dem symbolischen Schlüssel zum neuen Stützpunkt in Frick, den Architekt René Hüser überreichte.

Foto: Michaela Wehrli

Fricker. «Ihr verrichtet unsichtbare und manchmal dreckige Arbeit für eine saubere Sache», meinte er, bevor René Hüser, Planer und Architekt, die offizielle Schlüsselübergabe vornahm.

Bei der Demonstration von Kanal-Fernsehen, dem Einsatz der Düse im Kanal und dem Strassenwaschen, erhielten die Gäste einen kleinen Einblick in die Arbeit des Unternehmens, bevor sie den Neubau be-

sichtigen konnten. In den neuen Stützpunkt hat das Unternehmen rund 2,5 Millionen Franken investiert. Im zweistöckigen Gebäude findet nicht nur die gesamte Fahrzeugflotte Platz, ebenso sind dort Schulungsräume und Büros untergebracht. Daneben haben sich auch zwei Fremdmieten im neuen Werkhof eingemietet. Am Tag der offenen Tür vom Samstag standen die Tore des Werkhofs dann für alle offen.